

Étueffont

Les deux étangs de la rue d'Éloie ont été vidangés pour la dernière fois



Pascal Doeblin, Le président de l'association de Loisirs et Pêche était souriant et nostalgique tout à la fois.

Les deux étangs de la rue d'Éloie ont été pêchés et leurs occupants sandres, carpes et brochets offerts au club Loisirs et Pêche d'Etueffont, migrant de 400 m pour rempoissonner les étangs de l'AAPPMA. Un geste apprécié par les pêcheurs locaux.

L'affaire avait fait grand bruit à l'époque. Une partie de la population du village s'était émue de la suppression envisagée par la Communauté de Communes des Vosges du Sud (CCVS) de deux étangs rue d'Éloie. Compensation écologique envisagée suite au projet de l'exten-

sion de la Zone Artisanale de la Brasserie à Lachapelle-sous-Rougemont. (Voir l'Est Républicain des 25 juillet et 18 octobre 2024).

Cet effacement des 2 plans d'eau étant acté, la procédure suit son cours.

Vidange avant travaux

Jeudi 13 et vendredi 14 novembre, les deux étangs ont fait l'objet d'une vidange intégrale, avant que les travaux d'aménagement d'une zone humide ne commencent.

D'un commun accord entre la CCVS et la Fédération départementale de la Pêche, l'AAPPMA Loisirs et Pêche d'Etueffont qui a mené la vidange a reçu l'intégralité des

poissons gracieusement.

« Nous avons évidemment apprécié ce geste. Pour notre association c'est une belle opportunité de rempoissonner nos étangs tout proches sans investissement financier » convient le président Pascal Doeblin. 750 kg de carpes, 160 kg de friture, 55 kg de brochets et 40 kg de sandres ont donc changé de lieu de vie après avoir parcouru 400 mètres. Seuls les poissons-chats n'ont pas apprécié. Classés espèce nuisible, ils sont partis à l'équarrissage. Si l'ambiance au bord de l'eau était bonne, Pascal Doeblin apporte un léger bémol : « Beaucoup de nostalgie aussi, beaucoup de souvenirs qui s'effacent. »